



SCALLWAGS

Celebrating Rock'n'Roll since 1996



1996, zwei alte Spanier dominieren mit ihrem Song „Macarena“ die Charts, Rio Reiser stirbt und die Ramones lösen sich nach 22 Jahren auf. Die Scallwags gründen sich zu einer Zeit in der der Punkrock nicht gerade auf dem aufsteigenden Ast ist. Aber Trends sind den vier Schweinfurtern herzlich egal. Trends kommen und gehen, Scallwags bleiben.



Und so machen sie unglaubliche 28 Jahre später immer noch Punkrock mit viel Rock'n'Roll. Mit lauten Gitarren, amtlichen Soli, mehrstimmigem Gesang und einem untrüglichen Gespür für mitreißende Melodien, die im Kopf hängen bleiben.



Die 4 Rotzlöffel (so der Bandname übersetzt) spielen in den 28 Jahren unzählige Konzerte und veröffentlichen rund 100 Songs. Einem Demo-Tape aus den Anfangstagen folgen sechs Studio-Alben, zwei "Best of"-LPs auf Vinyl und viele Sampler-Beiträge in Deutschland, Spanien und Japan.



Scallwags halten die DIY-Fahne hoch. Zusammen mit Freunden aus der Schweinfurter und Würzburger Musiker- und Künstlerszene machen sie alles selbst – Konzerte organisieren, Songs schreiben, Platten aufnehmen, gestalten und veröffentlichen – immer mit viel Herzblut und professionellem Anspruch.



Zur Feier ihrer Silberhochzeit veröffentlichen Scallwags 2021 „25“, eine „Best of“ der letzten drei Studio-Alben inklusive zwei neuer Songs, als Vinyl LP über das Duisburger Label „Wolverine Records“.

Scallwags sind gerne laut, vor allem auch laut gegen Nazis, Rassisten und andere Menschenfeinde. Sie sind Teil von „Protest Sounds“, dem Netzwerk für Bands mit Haltung von „Kein Bock auf Nazis“.

Berüchtigt sind Scallwags vor allem für ihre schweißtreibenden Liveshows. Da wird Rock'n'Roll nicht einfach nur gespielt, da wird Rock'n'Roll zelebriert!

Kurzversion:

Scallwags

Celebrating Rock'n'Roll since 1996

Scallwags, das ist Punkrock mit viel Rock'n'Roll. Laute Gitarren, amtliche Soli, mehrstimmiger Gesang und ein untrügliches Gespür für mitreißende Melodien, die im Kopf hängen bleiben. Die 4 Rotzlöffel (so der Bandname übersetzt) haben seit 1996 unzählige Konzerte gespielt und rund 100 Songs veröffentlicht. Einem Demo-Tape aus den Anfangstagen folgten sechs Studio-Alben, zwei "Best of"-LPs auf Vinyl und viele Sampler-Beiträge in Deutschland, Spanien und Japan. Berüchtigt sind Scallwags vor allem für ihre schweißtreibenden Liveshows. Da wird Rock'n'Roll nicht einfach nur gespielt, da wird Rock'n'Roll zelebriert!





Foto: Daniel Peter



Foto: Daniel Peter